
Colegas, 

É com grande entusiasmo que me dirijo a vocês como candidato ao conselho deliberativo da nossa entidade. Tenho 

dedicado minha carreira ao empreendedorismo e à gestão, especialmente nas áreas de educação e digitalização.  

Minha trajetória profissional inclui a honra de ter ocupado o cargo de diretor de comunicação na gestão de 2017/18, 

onde coordenei o projeto de digitalização do IE. Também fui membro do conselho deliberativo em 2019/20 e, na gestão 

2021/22, coordenei o GT Amazônia e Bioeconomia. Essas experiências me permitiram conhecer de perto os desafios e 

oportunidades da nossa entidade e me motivaram a querer contribuir ainda mais para o seu desenvolvimento. 

Acredito que, como membro do conselho deliberativo, posso participar ativamente das discussões definidoras do 

futuro da entidade, trabalhando em conjunto com os demais membros do conselho e da diretoria executiva para buscar 

as melhores soluções para os desafios que a entidade enfrenta. Para mim, é fundamental que a entidade siga investindo 

na continuidade de seu projeto de governança da estratégia, alinhado ao movimento de aperfeiçoamento e melhoria 

contínuas. Esse movimento teve início em 2020 e vem se consolidando com a participação efetiva da diretoria e de 

membros do Conselho. 

Nessa iniciativa, criou-se uma árvore dos direcionadores estratégicos, com quatro pilares principais: 

• Mais poder e prestígio;  

• Mais associados;  

• Mais liderança e referência técnica; e  

• Contribuir com o desenvolvimento do País.  

Esses pilares desdobraram-se em 14 direcionadores estratégicos que incluem a geração de valor para os associados, 

a promoção da reciclagem e disseminação de conhecimentos, a geração de visibilidade para o IE em canais relevantes 

da Engenharia e da mídia, entre outros como pode ser visto na figura. 

 

Como membro do conselho deliberativo, me comprometo a trabalhar com transparência, diálogo e trabalho em 

equipe para contribuir para o crescimento e desenvolvimento da Engenharia e da nossa sociedade como um todo.  

Por isso, conto com o seu voto para que juntos possamos fazer a diferença! 

Atenciosamente,  

George Paulus Dias 

https://www.institutodeengenharia.org.br/site/amazonia-e-bioeconomia
https://www.linkedin.com/in/georgepaulus/



